

ABSTRAK

Fitriani, Dian. 2024. *Faktor Determinan Perilaku Seksual Pranikah Pada Anak Jalanan di Kelurahan Pandaan Kecamatan Pandaan Kabupaten Pasuruan*. Politeknik Kesehatan Kemenkes Malang. Pembimbing Utama : Ika Yudianti, SST.,M.Keb, Pembimbing Pendamping : Retno Dumilah, SST. M.Keb

Komisi Perlindungan Anak Indonesia (KPAI) menyatakan bahwa anak-anak jalanan lebih rentan mengalami kekerasan seksual dibandingkan anak-anak normal yang tinggal di rumah. Perilaku seksual yang dilakukan anak jalanan muncul karena adanya rasa ingin tahu yang besar dan dorongan untuk mencoba pengalaman baru di masa remaja. Terdapat 1.274 anak jalanan yang tersebar di beberapa kabupaten di Jawa Timur dan pada tahun 2023 tercatat ada 173 anak jalanan di Kabupaten Pasuruan. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui hubungan antara faktor determinan peran orangtua, peran teman sebaya, media sosial dan pengetahuan dengan perilaku seksual pranikah pada anak jalanan di Kelurahan Pandaan Kecamatan Pandaan Kabupaten Pasuruan. Penelitian ini merupakan penelitian analitik korelasional dengan pendekatan *cross sectional*. Pengukuran tiap variabel penelitian menggunakan kuesioner. Pengambilan sampel menggunakan total sampling yaitu 28 orang anak jalanan. Analisis data menggunakan analisis univariat, Bivariat menggunakan uji *chi square* dengan taraf kepercayaan 95 % ($\alpha = 0,05$) yang artinya terdapat hubungan antara variabel dengan perilaku seksual. Hasil penelitian ini didapatkan variabel peran orang tua dengan nilai $p = 0,001$ ($p < 0,05$), variabel peran teman sebaya didapatkan nilai $p = 0,003$ ($p < 0,05$), variabel media sosial didapatkan nilai $p = 0,004$ ($p < 0,05$) dan variabel pengetahuan didapatkan nilai $p = 0,001$ ($p < 0,05$) yang artinya semua variabel terdapat hubungan dengan perilaku seksual pranikah. Kesimpulannya, terdapat hubungan antara faktor determinan (peran orangtua, peran teman sebaya, media sosial, pengetahuan) dengan perilaku seksual pranikah pada anak jalanan. Dengan ini diharapkan dapat memberikan edukasi terkait dampak perilaku seksual pranikah pada anak jalanan.

Kata Kunci : Perilaku seksual Pranikah, Remaja, Anak Jalanan